

LA COMUNITAT AL MINUTO

Alerta extrema por el fuerte calor

El Centro de Estudios Ambientales del Mediterráneo establece el nivel máximo de aviso sanitario en La Ribera, La Safor y La Marina Alta

Una masa de aire cálido africano hará que los termómetros superen los 41 grados

 DANIEL GUINDO

26 junio 2015
09:43

La primera ola de calor del verano va a tener una especial incidencia en la mitad sur de la provincia de Valencia y la costa norte de Alicante, zonas en las que el mercurio superará los 41 grados y las temperaturas mínimas se mantendrán especialmente altas durante el día y la noche; de ahí que se hayan activado las alarmas sanitarias.

Concretamente, el Centro de Estudios Ambientales del Mediterráneo (CEAM) ha establecido para mañana la «alerta nivel extremo» en hasta 78 municipios de la provincia de Valencia y otros cuatro en la de Alicante, ubicados principalmente en las comarcas de La Ribera Alta, la mitad este de la Canal de Navarrés y la Costera, prácticamente en toda la Safor y en la mitad norte de la costa de la Marina Alta. Así, localidades como Alzira, Xàtiva, Gandia, Dénia o Xàbia probablemente superarán mañana los 40 grados.

Desde el CEAM explicaron que, en función de la previsión de temperaturas específicas de cada zona, se establecen unos mapas de riesgo y se trasladan a la Conselleria de Sanidad para que los centros de salud y demás departamentos sanitarios activen los protocolos del plan de ola de calor.

De esta forma, los termómetros empezarán a subir hoy en la mitad sur de Castellón y en prácticamente toda la provincia de Valencia, con especial incidencia en las comarcas centrales, donde se ha establecido la alerta naranja (nivel alto). El golpe de calor más fuerte se registrará a partir de mañana, cuando la alerta roja (nivel extremo) hará acto de presencia, una situación que se alargará durante el domingo y que, hasta el miércoles, no está previsto que comience a remitir. «Son mapas de riesgo sanitario, en el que no sólo se valora que las temperaturas máximas estén por encima de la media, sino que, por ejemplo, las mínimas también se mantengan altas y refresque poco o nada, por lo que la población de riesgo se ve más afectada», explicaron desde el centro. «Lo que más preocupa no es el pico de temperatura, sino que se prolongue el golpe de calor», añadieron.

Sin lluvias que refresquen

Por su parte, la Agencia Estatal de Meteorología (Aemet) publicó ayer un aviso especial de fenómenos adversos por la ola de calor, que «se debe a la combinación de un anticiclón en superficie y una dorsal cálida en niveles altos que hará que el aire sea muy estable y no se produzcan desarrollos nubosos ni precipitaciones que alivien la situación de calor, a lo que se sumará una entrada de aire africano muy cálido en niveles bajos al final del episodio.

Según Aemet, hoy, mañana y, probablemente, el domingo se superarán los umbrales de aviso de nivel amarillo en la provincia de Valencia. En esta línea, comentaron que además de por los altos valores de las temperaturas máximas, la ola de calor se caracterizará por las elevadas las temperaturas nocturnas, que se mantendrán en general por encima de los 20 grados y podrían llegar hasta los 25.

Desde la delegación valenciana de la agencia estatal, sin embargo, comentaron que en las zonas costeras los termómetros no sobrepasarán los 30/32 grados.



¿Soltero y mayor de 40?

Juntamos PAREJAS afines a ti, gracias a nuestro test de afinidad.
www.eDarling.es



Test: ¿Cuidas tu corazón?

Haz el test del Corazón Contento y descubre si cuidas bien tu corazón
www.testcorazoncontento.es